
  

   Wie kann ich jemanden
kennenlernen?

Dienstag: 14.04.2026
17:00-19:00 Uhr

Ich bin auf der Suche nach einem Freund oder einer

Freundin. Wo kann ich jemanden kennenlernen?

Wie kann ich eine Person ansprechen? Diese Fragen

werden wir hier zusammen beantworten. Auch

werden wir dazu ein paar Übungen machen.

Workshop in
einfacher Sprache

Der Workshop ist kostenlos!
Wo findet der Workshop statt? 
Beratungsstelle LebensLust

Neue Schmiede

Handwekerstr. 7

33617 Bielefeld

Raum: Lichtblick

Wo und wie kann ich mich anmelden? 
Beratungsstelle LebensLust
Sie können sich per Anmeldebogen anmelden. 

Sie können sich per Telefon anmelden.

05 21 144 56 13 oder lebenslust@bethel.de 


